
NUESTROS POETAS

ADIOS AL MELERO DE LA ALCARRIA

*Ya se fue la estampa cotidiana,
que el Melero traía constante;
ya no se oye su voz por la ventana,
que todos percibían al instante.*

*Su figura pronto se conocía;
de lejos se sabía que era él.
Recuerdo la alforja y el tonel
do portaba su rica mercancía.*

*Estos tiempos ya han cambiado
y la Alcarria comercia su miel
no como hacía él con su empeño.
Para él, aquello ha acabado.
Pero yo recordaré siempre aquel
conocido Melero Alcarreño.*

Julián AGUADO ARRIBAS
Socio de la Casa de Guadalajara

Agradecemos a la Excm. Diputación Provincial de Guadalajara la ayuda
que nos viene prestando en la edición de nuestro Boletín.

Imprime: Impresos Nieto
Depósito Legal: M-3831/1962.

ARRIACA BOLETIN

DIRECCION Y COORDINACION:
José Ramón Pérez Acevedo